

# Carta de la Directora



El 20 de noviembre de 1915 se publicó en la *Gaceta de Madrid* nº 326 la *Real Orden del Ministerio de la Gobernación* por la que se declaraba como corporación oficial la **Unión Farmacéutica Nacional**, constituida dos años antes por un

grupo de compañeros que vieron la necesidad de disponer de una organización que reuniera a nivel nacional, a los Colegios de Farmacéuticos ya existentes, para una mejor defensa de los intereses de la Farmacia y del ciudadano. Tras su disolución en 1936, la Unión Farmacéutica Nacional pasó a constituirse de nuevo en 1938, como **Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos**. Cumplimos, pues, nuestro primer Centenario como organización profesional representativa a nivel nacional de la Profesión Farmacéutica.

Es para mí un especial motivo de orgullo, como farmacéutica y como miembro de la actual Junta Directiva del Consejo General, poder celebrar dicha conmemoración de una institución cuya trayectoria ha sido la que han definido y consolidado los propios profesionales farmacéuticos, centrada en la representación y los servicios profesionales.

Como directora de *Panorama Actual del Medicamento*, quiero aprovechar esta celebración para reafirmar nuestro compromiso con los farmacéuticos españoles, respaldando su cotidiana labor profesional y científica en todos los ámbitos de actuación profesional. Frente a las numerosas y graves dificultades con las que nos hemos enfrentado en estos cien años y las que aún hoy nos enfrentamos, la unidad de los profesionales de la Farmacia nos ha permitido avanzar notablemente y situarnos en la primera línea de la sanidad, para trabajar en colaboración con el resto de los profesionales sanitarios y de la administración pública; pero, por encima de todo, para prestar un servicio irreemplazable a la sociedad de la que formamos parte.

**María Rosa  
López-Torres Hidalgo**  
Directora de *Panorama Actual del Medicamento*

